

SWI

Dihadiri KPU Provinsi, PPK Tamalatea Undang 551 Peserta PPS dan KPPS Gelar Bimtek TOT Pilkada 2024

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.SWI.OR.ID

Nov 17, 2024 - 14:39



JENEPONTO, SULSEL - Sebanyak **551** peserta penyelenggara badan adhoc yang terdiri dari PPS, Sekertariat PPS dan KPPS di 12 Desa/Kelurahan jajaran Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) se-Kecamatan Tamalatea pada Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jeneponto terundang untuk melaksanakan Training of Trainers (ToT) Fasilitator Bimbingan Teknis (Bimtek) KPPS dalam rangka pemungutan dan perhitungan suara pada Pilkada serentak tahun 2024.



Kegiatan tersebut, bertempat di aula sekretariat PPK Tamalatea, Kelurahan Bontotangnga, Kecamatan Tamalatea, Minggu (17/11/2024).

Bimtek TOT ini dihadiri oleh Kasi Staf Pelaksana SDM KPU Provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel) Andi Ulil Ulhaq, Ketua PPK Tamalatea, Arsadi dan anggotanya serta 186 peserta PPS dan KPPS.

Ulil menjelaskan bahwa, selain tujuannya melakukan monitoring, juga memberikan bimbingan teknis dan pemahaman lebih mendalam kepada KPPS agar para KPPS mengetahui fungsi dan tanggungjawabnya masing-masing.



"Jadi tugas kami ini dari KPU provinsi melakukan monitoring kegiatan Bimtek KPPS yang dilaksanakan oleh para Fasilitator yang tentunya dalam hal ini PPK dan PPS jajaran KPU," jelasnya.

Point terpenting, kata dia, bagaimana KPPS melaksanakan tugasnya dengan baik. Bagaimana memberikan pelayanan terhadap pemilih. Baik pemilih DPT, DPTB maupun DPK.

Selain itu, bagaimana KPPS dalam mendistribusikan C pemberitahuan kepada pemilih dapat tetap waktu dan tepat guna. Dan point utamanya adalah saat pelaksanaan pemungutan dan perhitungan suara serta sirekap.

"Point-point inilah yang menjadi tuntutan utama kita bagaimana memberikan pengetahuan dan pemahaman lebih mendalam kepada KPPS," jelasnya.

Sehingga, Pilkada serentak tahun 2024 ini melahirkan pilkada damai, jujur, adil bebas dan rahasia pada Rabu, 27 November mendatang, pungkasnya.

Di tempat yang sama, Ketua PPK Tamalatea Arsadi menambahkan, Bimtek TOT ini akan dilaksanakan selama 3 kali pertemuan. Gelombang pertama, yakni. Kelurahan Bontotangnga, Kelurahan Tamanroya, Desa Bontojai dan Desa Karelayu dengan total peserta keseluruhan sebanyak 186 orang.

Gelombang kedua, Senin (18/11/2024, yaitu. Desa Turatea Timur, Kelurahan Manjangloe, Kel.Tonrokassi dan Desa Borongtala dengan total peserta keseluruhan sebanyak 186 orang.

Kemudian, pada Selasa (19/11/2024) yakni. Kelurahan Tonrokassi Barat, Kel. Tonrokassi Timur, Desa Bontosunggu dan Desa Turatea dengan total peserta keseluruhan sebanyak 179 orang.

"Kalau se-Kecamatan Tamalatea sebanyak 65 TPS (Tempat Pemungutan Suara di 12 Desa/Kelurahan," tambahnya.